

# DEMASIADO CARO COSTARA AMERICA "LLEGAR TOKIO"

### Un comandante de la Legión Americana afirma que el paso que se va a necesitar una pérdida de tres millones de americanos

(De la Agencia Dama)  
Lisboa, 29 de febrero.—El Teniente coronel Alexander Vandergrieff, comandante nacional de la Legión Americana, declaró en un discurso pronunciado en Nueva York este día que al paso que se va, costaría 3,000,000 de americanos muertos y heridos "para llegar a Tokio", según un despacho recibido aquí.  
Atherton también advirtió que costaría 800,000 jóvenes americanos muertos y heridos para

El Japón se lleve cada vez más hacia el este.

(Lisboa, 29 de febrero.—) El Teniente General Alexander Vandergrieff, comandante del cuerpo de los Estados Unidos, al hablar en un discurso en un beneficio de los fondos de guerra en Rean Lake, Virginia, advirtió que "gran parte de lo que se le ha de ir a hacer se usa por el cuerpo de marinos porque los japoneses se mantienen más formidables cada día que las tropas americanas avanzan a través de Truk".

Vandergrieff recalcó: "Sería un placer el soñar que si tomáramos a los japoneses, ellos se retiraran para que los japoneses se retiraran a su propio continente, pero no es así simplemente".

Añadió: "Después Truk—y entre Truk y nuestra meta final—están las Islas Marianas con

# Cinco nos las condiciones de paz que Rusia ha ofrecido a Finlandia

(De la Agencia Dama)  
Estocolmo, 29 de febrero.—La ruptura de relaciones de Finlandia con la Unión Soviética y el aislamiento de las tropas alemanas constituye una de las condiciones de paz de la Unión Soviética; explicó por Madame Kelleny, ministro soviético en Suecia, al anterior Premier finlandés Paasikivi durante una conferencia extractada que se celebró en Estocolmo el 16 de febrero, de acuerdo con un anuncio hecho por el radio.

El radio Moscú declaró esta noche una declaración oficial diciendo que las negociaciones en Finlandia y la Unión Soviética han comenzado todavía.

Añadió, sin embargo, que hace algún tiempo un industrial sueco informó a las autoridades soviéticas que Zeleny de la legación de Paasikivi a Estocolmo.

La declaración dice que Madame Kelleny dijo que el gobierno soviético no tiene intención para confiar en el actual gobierno finlandés pero que, no habiendo otros medios, estaba dispuesto a negociar con el gobierno.

Añadió que el 16 de febrero tuvo lugar un reunión informal en la Legación de Paasikivi y Madame Kelleny durante el cual el embajador pidió las condiciones soviéticas para dar fin a la guerra ruso-finlandesa.

La radio Moscú declaró que Madame Kelleny propuso las siguientes condiciones de paz: 1. Finlandia debe abandonar sus relaciones con Alemania y el reconocimiento de las tropas alemanas. El gobierno soviético expresó su intención a ayudar en esta tarea.

Segunda, restablecimiento del tratado ruso-finlandés de 1940 y de los prisioneros de guerra y de los civiles internados soviéticos.

Finalmente, la cuestión de la demarcación se dejara a las negociaciones en Moscú.

La radio declaró que se le dio a Paasikivi una lista de las condiciones finlandesas que el gobierno soviético estaba dispuesto a aceptar estas condiciones, el gobierno soviético estaba dispuesto a su vez a aceptar las condiciones finlandesas. La radio añadió que los informes en el extranjero acerca de las condiciones soviéticas para la resolución de la cuestión de Finlandia no eran ciertos. Esto lo atribuyó la radio al gobierno soviético de Asuntos Exteriores.

Acuerdo en la reunión soviético en Finlandia.

En el suelto, un informe de Helsinki dice que el siguiente co-

# TOKIO Y SU POR UN MUNDO

### Discurso por el aniversario de la fundación del Imperio

(De la Agencia Dama)  
Tokio, 1.º de marzo.—El Premier Hirohito, en un discurso, en nombre de la nación japonesa, celebró en un discurso por radio el 12.º aniversario de la fundación del Imperio de Manchukuo. También alabó al pueblo de Manchukuo por establecer la paz y el orden y establecer la armonía entre las razas así como la prosperidad industrial y comercial de Manchukuo.  
Después de haber leído un mensaje japonés, el Premier manifestó su profundo aprecio por la contribución de Manchukuo a la prosperidad de la Gran Asia Oriental Más Grande en el conjunto armonía con el Japon, El General Tojo dijo particularmente la importancia del progreso industrial de Manchukuo que ha sido posible mediante bien producción de un mundo y la producción y el reforzamiento de los vínculos de amistad con China y otros países del Asia Oriental Más Grande.

Declarando enfáticamente que la conclusión de la presente guerra hasta un final victorioso es el deseo de la Gran Asia Oriental Más Grande.

El Premier expresó una vez más su firme convicción en la victoria segura en esta guerra mediante la cooperación estrecha entre los países y pueblos del Asia Oriental y luchando juntos en la fundación del Imperio Más Grande.

# Cuatro aviones caen en Rangun

(De la Agencia Dama)  
Después de haber japonés en el frente de Birmania, 1.º de marzo.—Una unidad aérea del ejército japonés en un combate aéreo en Rangun destruyó cuatro bombarderos enemigos B-24, dos de los cuales son probables.

Se frustra un ataque enemigo a Anking

(De la Agencia Dama)  
Desde una base japonesa en el frente de China, 1.º de marzo.—Una formación de unos 20 aviones enemigos intentó atacar los batidos Unidos en China incluyendo aparatos P-36, P-40 y B-25, trató ayer tarde de efectuar un ataque a los cuarteles de Anking, al sudoeste de la provincia de Anhwei, pero su intento fue frustrado por los cazas interceptores del ejército japonés. Nuestras unidades militares abalanzaron probablemente un avión mientras que el resto fue hecho cumplir con su misión.

# Un Cardenal expresa...

(Continuación de la página 1)  
prevenir la repetición de "crucificados".

Cadaveres de pilotos americanos hallados

(De la Agencia Dama)  
Unidad de socorro alemanas que habían estado recorriendo por siete de los Alpes orientales en busca de los aviones que se habían saltaron en paracaídas de un avión en un reciente ataque aéreo, hallaron los cadáveres de un piloto y un piloto de un avión.

Las unidades de socorro no creen que podrán hallar vivos a los pilotos que se salvaron, pero calculan que unos doscientos aviadores americanos murieron en

nación que los aviones alemanos volvieron a atacar el sudeste de Inglaterra. En el entretanto el Almirante anglo anunció la pérdida del destructor Warfield de 1,200 toneladas. La agencia noticiera alemana informa que el submarino alemán U-107 fue hundido durante febrero ascendieron a 113,185 toneladas.

los Alpes de Janición e Bolecica.

# LAS HUELGAS OBSTACULIZAN LA PRODUCCION DEL ENEMIGO

### Otros pares de obreros se declaran en minas de carbón de Nueva Gales y en Pensilvania y en fabricas de acero de Detroit e Illinois

(De la Agencia Dama)  
Lisboa, 29 de febrero.—Las huelgas continúan obstaculizando la producción vital de guerra en los países anti-Eje, según despachos recibidos aquí.

Un informe de Sydney dice que 4,000 obreros en las minas carboníferas en la costa sur de Nueva Gales del Sur, que habían hecho caso omiso al orden del gobierno de volver al trabajo y a las minas que se cierran por las edades de 18 y 35, han sido llamados al servicio militar.

Se ha explicado que oficialmente, los huelguistas no están incluidos en la exención para la industria minera habiéndose negado a trabajar. Otros huelguistas están llamados también por las autoridades encargadas de los efectivos humanos para otros trabajos a menos que vuelvan a las minas inmediatamente.

Entretanto, un despacho de Detroit dice que unos 2,000 empleados de Briggs and Stratton Company se negaron a trabajar cuando la fábrica se cerró debido a que 250 obreros del taller de mantenimiento se negaron a trabajar. La fábrica produce torres para aviones de bombardero.

La huelga se declaró debido a la explotación de los obreros por el pago de una disputa sobre salarios.

Un informe de Shenandoah, Pensilvania, dice que 8,000 mineros se negaron a trabajar en trabajos después de una semana de huelga que redujo la producción de carbón a la mitad en un 14 por ciento. Los mineros aceptaron la recomendación de la organización de los Obreros Mineros Trabajadores que la producción se reanuda mientras pende la investigación especial de sus agravios. Sus quejas se cierran con una lista de huelga de un miembro del comité acusado de entrometerse con la gerencia. El comité dice que la acción es infundada.

Un informe de Pittsburgh dice que un despacho de acero en el estado de Pensilvania, el Jones Steel Corporation finalmente ha vuelto a su estado normal después de la huelga de varios cientos de obreros de la fábrica de Clairton Coke Works que causó una pérdida total de 76,000 toneladas de coque, hierro y otros productos de acero y acero semi-acabado.

# Tres nuevos Almirantes tiene...

(Continuación de la página 1)  
teniente Comandante Comandante Yagura, ha sido nombrado para un puesto importante en alta mar.

Teniente Comandante Yagura se graduó de la Academia Naval en 1930 y fue ascendido a su actual rango en abril de 1941.

Los otros dos nuevos Almirantes de los buques de guerra Zenta y Elreina y actuar de ayudante en cierta unidad estacionada en la costa de la isla de Iwo Jima, un puesto importante en las regiones del sur desde diciembre de 1942 hasta febrero de este año en que fue asignado al Ministerio de Marina.

# Trágico fin del...

(Continuación de la página 1)  
detener el avance de nuestras fuerzas de tierra movilizadas a Spitfires, Hurricanes, Bristol Beaufighters y otros tipos de fighters y bombarderos de buceo Vengeances desde sus bases cercanas de Chittagong, Cox Bazar y otras bases avanzadas.

En los comienzos de la presente campaña, nuestra fuerza aérea con la fuerza aérea enemiga y unos y varios buques a lo largo de la línea de las miradas enemiga así como a las mismas tropas en retirada además de otras pérdidas repetidas veces por doquiera.

Muchas bajas aéreas sufren el castigo

En el entretanto, nuestra fuerza aérea trató de salvar la desesperada situación de guerra. Envió el 4 y el 15 de febrero, 45 aviones de guerra que se destruyeron por nuestra fuerza aérea.

Este gran número de aparatos enemigos perdidos en el período de la guerra aérea se efectuaron en concreto con las operaciones terrestres, demuestra que la fuerza aérea enemiga es capaz de resistir el ataque y puede un formarse fácilmente de la batalla aérea que todavía se sigue en la presente campaña.

Así volvió a ocurrir la segunda tragedia de Arakan con la fuerza aérea enemiga que se vanagloriaba de su superioridad en guerra.

La situación de la guerra se desarrolló crecientemente en favor de los japoneses día tras día. El cordón alrededor de los 5,000 soldados que se retiraron a la fuerza principal de la última división en la cuenca de Binweyung fue mayormente reforzado.

La fuerza aérea enemiga nuestra fuerza aérea militar inglés atacó y lanzó a las tropas enemigas a la desesperación y al pánico. Nuestras bombas destruyeron tanques enemigos, vehículos blindados y destruyeron firmemente la fuerza combatiendo enemigos.